



Creamos tu Web

Infórmate



Usuario Recordarme ¿Olvidó la contraseña? | Registro

lunes, 01 febrero 2010 22:37:35

[Portada](#) [Actualidad](#) [Política](#) [Cultura](#) [Deportes](#) [Participación](#) [Colectivos](#) [Servicios](#) [Turismo](#) [Publicidad](#) [Contacto](#)

[Asociaciones](#) [Mujeres](#) [Jóvenes](#) [Mayores](#)

La Asociación Pro Independencia San Pedro de Alcántara denuncia que Tuenti "discrimina" a San Pedro

Escrito por Asociación Pro Independencia de San Pedro de Alcántara

Más de dos mil sampedreños, usuarios de Tuenti y Facebook, han mostrado su disconformidad con la medida uniéndose a los eventos creados en ambas webs y remitiendo correos electrónicos solicitando la inclusión de San Pedro Alcántara en el listado de lugares de residencia. De esta noticia también se han hecho eco más de mil usuarios del foro sampedrño VidaUna.com.

En contra de una política que en justicia trate por igual a San Pedro Alcántara del resto del actual municipio, el equipo de gobierno del Partido Popular ha optado por relegar a nuestra localidad a un reducto generador de mano de obra barata, sin posibilidad de crecimiento turístico. Recordemos que en el propio pleno municipal el PP votó en contra de que San Pedro Alcántara fuese promocionado en las ferias y congresos del sector vacacional.

En consecuencia, sólo por la acción de sus ciudadanos, empresarios y comerciantes, es conocido este pueblo en el seno de la provincia de Málaga, Andalucía y España. De ese olvido por parte de la administración local, llega el de los medios de comunicación y, por ende, el del más universal: Internet.

La red, que ha sabido cruzar las líneas del olvido al que están siendo sometidos países enteros, parece que se ha encontrado de frente con la mano negra que prefiere un San Pedro Alcántara desconocido y abandonado.

El caso llega a ser más grave cuando el hecho de impedir a los usuarios de Tuenti, situar su población de residencia en San Pedro Alcántara, comenzó casualmente con posterioridad a la ponencia del marbellero (según la prensa), Félix Ruiz Hernández, uno de los fundadores de la mencionada red social, invitado - curiosamente- por el Centro de Iniciativas Turísticas; evidentemente, de Marbella.

Pero la osadía de Tuenti llegó más lejos, borrando hace unos meses por completo el perfil creado por la Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara. La supuesta libertad de expresión existente en Internet, parece cerrarse a los independentistas sampedreños.

Para aquellos usuarios de estas redes sociales que lo deseen, están a su disposición estos eventos en las páginas abiertas a nombre de Independentistas de San Pedro, en Facebook y Manuel Fernández Valdivia, en Tuenti.

Escribir un comentario

Nombre (requerido)

E-mail (requerido)

Título (requerido)

Restan: 1000 símbolos

Suscribirse a la notificación de nuevos comentarios



Refrescar

Enviar

JComments

¡Descubre tu PESO IDEAL! Gratis

Elige tu SEXO

0,3e/sms

Su negocio a la vista de miles de personas

Entre en la Guía Comercial

Ahora la PUBLICIDAD de tu Negocio a Precios ANTICRISIS

Descúbrelos

50 Hoteles en Marbella
Reservar un hotel on line. ¡Con ofertas especiales!
www.booking.com/Hoteles-Marbella

ONG Ayuda en Acción
Apadrina y ayuda a los que viven la peor crisis, la alimentaria
www.ayudaenaccion.org

Ayudas públicas familias
¿Qué ayudas sociales recibir? Encuentra respuestas en NetMoms
NetMoms.es/ayudas-sociales

Curso de Discapitados
¿Disfrutas ayudando a los demás? Solicita Información!
www.formacion-universitaria.com

Anuncios Google